

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 2
8. Februar 2021



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Investitionen in die Infrastruktur

In der Gemeindevertretungssitzung Ende Jänner wurde der Jahresvoranschlag 2021 einstimmig beschlossen und dabei ein Investitionsbudget für das heurige Jahr erstellt. Die Gemeinde kann trotz schwieriger Rahmenbedingungen durch die Corona-Krise auf stabile Finanzen verweisen. Gerade in dieser Zeit der wirtschaftlichen Unsicherheit ist es notwendig, dass die Gemeinde an ihren Vorhaben festhält und zielgerichtet in die Infrastruktur investiert. Durch das Kommunale Investitionspaket des Bundes und mit Unterstützung des Landes Salzburg ist es möglich, heuer rund € 1,1 Mio. in Projekte zu investieren.

Ein wichtiges Bauvorhaben ist die Neugestaltung der Zufahrt im Bereich Feuerwehr, Bauhof, Recyclinghof und MPreis mit der weiterführenden Erschließung der künftigen Wohnanlage Pfarrwerfen Nord. Dabei wird an der Landesstraße auch ein Linksabbieger sowie eine Querungshilfe errichtet. Damit sollte dieser Kreuzungsbereich sicherer und übersichtlicher gestaltet werden.

Der Recyclinghof Pfarrwerfen wird erweitert, um den steigenden Anforderungen an die Abfallentsorgung und Mülltrennung gerecht zu werden.

Eine Fläche von rund 300 m² beim Bauhof wird überdacht, um sämtliche Bauhoffahrzeuge und Geräte wetterfest unterbringen zu können.

Im Gemeindehaus wird das ehemalige Geschäftslokal der Post angekauft, um dieses gezielt einer Nutzung zuzuführen. Wir denken dabei an einen Dienstleistungs- oder Handelsbetrieb, der die Frequenz im Ortszentrum erhöht. Beim Gemeindehaus wird überdies die Fassade saniert.

Beim Ortswassernetz ist die Kapazität der Hochbehälter zu erweitern und das Leitungsnetz zu sanieren. In den nächsten beiden Jahren werden in das Ortswassernetz mehr als € 350.000,-- investiert.

Grundsatzentscheidung für die Erweiterung der Volksschule Pfarrwerfen

Aufgrund der steigenden Schülerzahlen ist die Erweiterung der VS Pfarrwerfen erforderlich. Ab dem Schuljahr 2023/2024 werden alle vier Jahrgänge 2-klassig geführt. Dabei sollten auch die neuesten Anforderungen an einen modernen Schulbetrieb umgesetzt werden.

Die Schule wird auf dem bestehenden Standort entsprechend erweitert, der Turnsaal neu gebaut und vergrößert. Räumlichkeiten für die Nachmittagsbetreuung sind künftig notwendig und die Schulküche wird erneuert.

Die bauliche Substanz des Schulgebäudes ist gut, in einzelnen Räumen sind nur wenige Baumaßnahmen notwendig. Die Bibliothek sowie das Musikheim bleiben im Wesentlichen unverändert.

Im heurigen Jahr werden wir uns intensiv mit der Planung beschäftigen. Im Jahr 2022 wird mit den Baumaßnahmen begonnen, zum Schulbeginn im September 2023 sollten die Schulkinder in das neue Schulgebäude einziehen können. Während der Bauphase siedelt der Schulbetrieb in eine Containerschule.

Der Beschluss in der Gemeindevertretung beruht auf einer intensiven Vorbereitung, vor allem hinsichtlich der Kostenschätzung und der Abstimmung über die erforderlichen Baumaßnahmen. In enger Kooperation mit der Schulleitung und der Bildungsdirektion wurde das Raumkonzept erstellt.

Ich bin sehr froh, dass die Gemeindevertretung geschlossen hinter der Entscheidung für die Schulerweiterung auf dem jetzigen Schulstandort steht.

Herzliche Grüße!
Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA

Kostenlose Corona-Tests und Anmeldung zur Corona-Impfung

Ab 8. Februar werden vom Land Salzburg in Zusammenarbeit mit dem Roten Kreuz weitere Standorte für die kostenlosen Corona-Tests angeboten.

Damit können kostenlose Tests für jeden angeboten werden, der eine Bestätigung benötigt oder einfach Gewissheit haben möchte.

Anmeldung unter www.salzburg-testet.at oder 1450

Ausweis und E-Card nicht vergessen!

Teststationen im Pongau

Mo bis Fr von 8 bis 18 Uhr

- Schwarzach – Straßenmeisterei
- St. Johann – Kongresshaus
- Radstadt – Rotkreuz-Dienststelle

Mittwoch von 9 bis 17 Uhr

- Werfen – Mittelschule

Samstag von 9 bis 13 Uhr

- Schwarzach – Straßenmeisterei



Anmeldung Corona-Impfung

NEU: Ab 15. Februar kann sich jeder ab dem 16. Lebensjahr für die Corona-Impfung vormerken lassen. Wer wann geimpft wird, hängt von der Verfügbarkeit des Impfstoffes ab.

<https://www.salzburg-impft.at/>

Kindergarteneinschreibung 2021/2022

Aufgrund der Covid-19-Regelungen wird die Kindergarteneinschreibung dieses Jahr bis 19. März 2021 online durchgeführt. Das gilt für die Kleinkindbetreuung, den Kindergarten und für beide Standorte in Pfarrwerfen und Pöham.

Nach erfolgreicher Übermittlung meldet sich die Kindergartenlei-

tung, um einen gesonderten Termin zu vereinbaren. Dazu ist der ausgefüllte Mantelbogen mit den Daten Ihres Kindes mitzubringen. Das Online-Formular und der Mantelbogen stehen auf der Internetseite <http://www.gemeinde.pfarrwerfen.at/Kindergartenanmeldung> zur Verfügung.



Weitere Informationen erhalten Sie im Meldeamt der Gemeinde Pfarrwerfen unter 06468/5410-13.

Einforstungstag 2021 abgesagt

Aufgrund der angespannten Covid-Situation muss der Einforstungstag 2021 abgesagt werden. Die Österreichische Bundesforst AG sendet jeden Berechtig-

ten persönlich die Einforstungsabrechnung. Der Holzbezug ist schriftlich bei dem zuständigen Förster, Herrn Hausbacher Johannes, zu beantragen.

Für weitere Informationen stehe ich gerne unter 0650/8887195 zur Verfügung.

Georg Gschwendtner
Einforstungsobmann

Kulinarik für zu Hause – Take-away in Pfarrwerfen

Besondere Situationen erfordern besondere Maßnahmen. Unter diesem Motto bieten folgende Pfarrwerfner Gastronomen jedes Wochenende „Wirtshaus zum Abholen“ an:

Almstüberl zan Hascht

06466/20090 oder 0664/4419806

Gasthaus Dichtlwirt

06462/2807 oder 0664/6392138

Restaurant Gschwendtner`s

06468/20465

Die Pfarrwirtin

0676/6235044



Restaurant Schwungradl

06468/7979

Aktuelle Informationen dazu finden Sie auch auf der Facebook-Seite des Tourismusverbandes.